
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 239 

presentata in data 23 luglio 2021 

 a iniziativa del Consigliere Santarelli  

 Criticità parcheggi dipendenti Ospedale G.Salesi 

 a risposta orale 

 
 

 

PREMESSO che nei giorni scorsi su alcuni quotidiani locali è stata riportata la notizia  sulla ne-

cessità di rivedere la situazione “sosta dei dipendenti del Salesi” 

  

CONSIDERATO che gli stessi quotidiani riferiscono che i sindacati ritengono necessario un tavolo 

di confronto fra Comune di Ancona e l’azienda Ospedaliera Ospedali riuniti 

 

TENUTO CONTO che la criticità della situazione parcheggi nel quartiere Adriatico coinvolge oltre 

i dipendenti del Salesi anche i lavoratori degli uffici, residenti, delle attività commerciali 

 

  

INTERROGA 

 

La Giunta regionale per sapere 

 se non ritenga necessario farsi parte attiva tramite il servizio trasporti pubblici regionali e 
l’azienda ospedaliera affinché  venga avviato, urgentemente, il tavolo di confronto 
proposto dai sindacati, al fine di risolvere l’annoso problema che coinvolge diverse 
categorie di cittadini. 

 


